

opusdei.org

Prier pour les chrétiens persécutés

Prions pour que les communautés chrétiennes, surtout celles qui sont persécutées, sentent la proximité du Christ et voient leurs droits reconnus.

6 mars 2019

Aujourd'hui, notre société moderne et avancée continue de persécuter les gens à cause de leur foi. Il y a des gens qui meurent, qui sont persécutés pour avoir suivi Jésus Christ. Sans parler de la

discrimination des chrétiens dans tant de pays où ils ne sont pas reconnus ou où subtilement, avec exactions et insultes, leur existence est niée.

Défendons leurs droits ! C'est peut-être difficile à croire, mais il y a aujourd'hui plus de martyrs qu'aux premiers siècles. Ils sont persécutés parce qu'ils disent la vérité à cette société et annoncent Jésus Christ.

Cela se produit en particulier lorsque la liberté religieuse n'est pas encore garantie. Mais aussi dans les pays qui, en théorie et en pratique, protègent la liberté et les droits de l'homme.

dev.opusdei.org/fr-ci/article/prier-pour-les-chretiens-persecutes/ (11 août 2025)